



No. _____

إستمارة اشتراك إدارة / الإعلان متعدد المجالات

Adv subscription multi-domain

Date / التاريخ

2202 / /

رقم السجل / R.C.
License / رقم الرخصة

الشركة / Comp.

الهاتف / Mobile

المخول / Authorized
ID No. / رقم الهوية

1-	Photography, flyer and video preparation	2,000 - QAR	التصوير وإعداد الفلاير والفيديو
2-	(50,000) Massage via WhatsApp.	3,100 - QAR	رسالة عبر الواتساب لعدد رقم (50,000)
3-	(50,000) Massage via SMS.	3,250 - QAR	رسالة عبر الرسائل النصية (50,000)
4-	(100,000) views via social media	2,500 - QAR	مشاهدة عبر وسائل التواصل (100,000)
Total		10,850	المجموع
We offer you above services discount (12%)		9,548	نقدم لكم الخدمات أعلاه بخصم (12%)
5-	Story 1 Day via Blogger (Snap / Instagram)	5,000 - QAR	ستوري يوم واحد بواسطة بلوجر (سناپ / إنستغرام)
6-	Adv 1 photo / video for 1 month by blogger + 2 stories	13,000 QAR	إعلان 1 صورة / فيديو لمدة شهر بلوجر + 2 ستوري
7-	1 Adv 30 second video for _____ TV channel.	- QAR	إعلان 1 فيديو 30 ثانية لمدة _____ بقناة تلفزة.
8-	1 Adv _____ second video for _____ by radio.	- QAR	إعلان 1 فيديو _____ ثانية لمدة _____ بالراديو.
The TOTAL amount:			المبلغ الإجمالي:

التزامات الشركة المنخرطة بالمنظومة / The obligations of the company engaged in the system

- 1- We pledge to submit all our documents such as the register, license, facility registration and valid ID card and do not have an arrest warrant, seizure or the like, and we will bear any legal violation in the event that the documents related to it and submitted to it integrated with this form are proven to be incorrect.
- 2- The advertising company is responsible for the specific license of the advertisement.
- 3- Pay the pre-funded advertising fees / or submit a payment card for the funded ads.

- 1- نتعهد بتقديم كافة المستندات الخاصة بنا كالسجل والرخصة وقيد المنشأة والبطاقة الشخصية سارية المفعول وليس عليها أمر توقيف، حجز أو نحوه، ونتحمل أي مخالفة قانونية في حال ثبت عدم صحة الوثائق الخاصة بها والمقدمة لهلا المتكاملة مع هذه الإستمارة.
- 2- تتحمل الشركة المعلنة مسؤولية الرخصة النوعية للإعلان.
- 3- دفع رسوم الإعلانات الممولة مسبقاً / أو تسليم بطاقة خاصة بالدفع للإعلانات الممولة.

التزامات شركة هلا المتكاملة / HALA Integrated obligations

- 1- Submit a report on the services mentioned in the above table .

- 1- تقديم تقرير عن الخدمات المذكورة بالجدول أعلاه.

مدير التسويق
Marketing Manager

مندوب المبيعات
Sales Person

الختم
Comp Stamp

العميل
Client

توزيع النسخ: هلا المتكاملة / الشركة المنخرطة / وزارة التجارة والصناعة

Copy's distribution: HALA ISM / Subscription company / Ministry of C & I

النقد مرفوض - شيك أو حوالة للحساب البنكي 1-0500-0735-0260-0000-0000-QA27-QNBA

Note: * The legal responsibility for the advertised content lies with the contracting company. ** The total contract value must be paid in advance.

*** In the event that the contracting company contracts with advertisers or publishers to advertise it through Integrated Hala without written approval from it, it is obliged to compensate Hala Integrated with the value of this contract.

ملاحظة: * المسؤولية القانونية تجاه المحتوى المعلن تقع على عاتق الشركة المتعاقدة. ** يجب دفع إجمالي قيمة العقد مسبقاً. *** في حال تعاقدت الشركة المتعاقدة مع المعلنين أو الناشرين لإعلانها عبر هلا المتكاملة دون موافقة كتابية منها لزمتم بتعويض هلا المتكاملة بقيمة هذا العقد.

Bank Account



مدينة خليفة - شارع الجزيرة العربية - مقابل عيادة الشرطة - المبنى رقم ٧٦ - الطابق الأول - القسم الأول - مكتب ٢
Madint khalifa - Aljazera Road - Opposite Polic Clinic - Building No.: 76 - 1st Floor - 1st Block Office 2
+97477631377 / +96895088995 / +212649224667 / +97477050775
شركة ذات مسؤولية محدودة - براسمال: ريال قطري (50,000) WLL Company - Capital: QAR